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① 実施計画作成に当たって検討すべき要点は。

② ワクチン接種会場、人材確保など決まっているのか。

③
接種手続等に関する一般相談対応等、実施するにあ
たっての課題はどのようなもが想定されるか。

① 学校と制服、体操服メーカー及び販売店との関係は。

②
制服、体操服のモデルチェンジはどのように決めるの
か。

③
制服の取引における公正な競争確保はできているの
か。

①
本町における企業誘致をどう捉えているか。
（本町内に働く場所の環境づくりが必要ではないか）

②
（株）九州コガネイの誘致において、プロジェクトチーム
として今後、対処する内容は何があるか。

③
工業団地分譲区画方式（造成した上での引き渡し）に
比較し本町方式とのメリット、デメリットは何か。

④ 人員不足を商工会とのタイアップで補ってはどうか。

〇 ジェンダー平等についての見解を伺う。

①
町における政策・方針決定過程で女性の声がどう生か
されているか。

②
本町は女性管理職の割合が10％以下と少ないがどう
思われるか。

③ 男女共同参画に関する条例の制定はいつされたのか。

④
女性活躍推進法に基づく推進計画はいつ作られるの
か。

① 前期計画の成果はでているのか。

②

生活習慣病患者の増加は、延いては医療費の増大に
つながることから、その予防に取り組むべきと考える。
その手段と して、保健師や(管理)栄養士による訪問指
導が求められるわけだが、

ア 本町における訪問指導体制の実態は

イ 対象世帯の個別訪問はできているか

ウ 保健師や(管理)栄養士を増やす考えはないか

エ
保健師や(管理)栄養士の人材バンクを作って、登録者
を活用して訪問する体制はとられないか

③
広報・検診体制は今までどおりで良いと考えているの
か。

④
後期計画は何年位かけて、どの位の成果を目標として
いるのか。

3
コロナ対策（高齢者施設）な
どのPCR検査等の実施につ
いて

①
社会的検査の実施が宮崎市で計画されていると聞いて
いるが本町では計画されていないのか。

町長

福田　新一 1 企業誘致の体制 町長

一　　般　　質　　問

質 問 事 項 質問の要旨

町長

教育長

1

1
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田中　光子

新型コロナウイルスワクチン
の接種　体制について

町内の学校での、制服や体
操服について

上西　祐子

1 町長の政治姿勢について 町長

2
いきいき元気みまた２１後期
計画について

町長

2

3



2令和３年第２回（３月）三股町議会定例会

発
言
順
位

質 問 者
質問の
相　手

一　　般　　質　　問

質 問 事 項 質問の要旨

①
三股の独自性を明確にするために、150周年記念を計
画できないか。

②
『ドキドキ三股』の取り扱いについて、現状と今後の予
定は。

① 行政側の協働の在り方の具体例

②
これまでの成果とその評価の一覧があるのか。また閲
覧が可能か。

③
町がテーマを掲げて、それへ応募するという形は考えら
れないか。

① 目的

② 周知方法

③ この精神を定着させるための方法は。

①

感染防止やコロナ後を見据えた取り組みとして、手指
消毒用資材の配置やキャッシュレス決済など、３密防
止につながる対策をおこなう事業者への給付金などの
支援は考えられないか。

②
第３弾の町プレミアム商品券発行の予定とあるが、発
行総額・商品券の構成はどうなのか。又、有効期間を
前回より長く取れないか。

③
ワクチン接種について、町民へわかる範囲内での早目
の情報提供や、接種予約の手続きの負担軽減として電
話以外にネットやラインアカントは考えられないか。

④

サテライトオフィス（分散勤務）の試行について、県や県
内の自治体で感染防止などリスク分散として在宅勤務
の実証に取り組んでいるが、本町としてデジタル・ガバ
メントの推進（第６次総合計画）を見据えた取り組みとし
てどう捉えているか。

①
空き家には野良猫や野生動物が住みつき環境衛生的
に悪く、また、火災の発生も懸念されるわけだが、町民
からの苦情件数は、年間どれくらいか。

②
空き家の持ち主(相続人)の氏名や連絡先は把握してい
るか。

③
持ち主等へ、除草や解体等を文書などで勧告している
か。

①
新轟木橋の上流部の河川敷が広いので、ボートなどを
浮かべてはどうか。

② 桜、もみじ等、植栽など考えては。

③
トイレ近くのタイルが破損しているが、修繕する計画
は。

楠原　更三

1 ハート型の町について 町長

2
みんなで創ろうみまたん地
域づくり推進事業について

町長

3 三股フィロソフィーについて 町長

堀内　義郎 1
新型コロナウイルス感染症
の支援と対策について

町長

新坂　哲雄

1 空き家対策について 町長

2 長田峡の観光促進について 町長
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1
窓口での申請書等での認印
について

①
住民票などの申請や納税証明などにおいて身分証の
確認をするのであれば、押印をなくすべきではないか

町長

① スケジュール

② 自宅介護の高齢者や、障がい者、妊婦への対応

③
接種期間中に受けられなかった人への対応は考えられ
ているか

3
過疎地域におけるオンデマ
ンド交通について

① オンデマンド交通の話し合いはなされているのか 町長

4
新型コロナの影響により行
事の中止を余儀なくされてい
るが再開の基準は

①
新型コロナの影響で行事などが中止や縮小が長期に
わたり続いているがどのようになれば行事などが再開
されるのかその基準があるのか

町長

5 小学校の35人学級について ④
国が進めようとしている公立小学校35人学級。年次的
に進めて令和6年度末まで経過措置もとられるが、教育
委員会の方針はどのようなものか

教育長

①
町公共施設におけるAEDの設置状況（施設名・台数）と
全施設への設置はできないか。導入計画はないのか。

②
町民へのAED設置施設と設置場所の周知はなされて
いるか。

③
AEDの取り扱いについての講習会等具体的な取り込み
はされているのか。

④
施設の閉鎖している休日・夜間等の利用できない時間
帯の対応はどのように考えているのか。

⑤ 定期的な点検はされているのか。

①
町内における外国人労働者の現状、受け入れ事業所
の職種、労働者数、国籍はどうなっているのか。

②
事業所における外国人労働者の受け入れ体制、雇用
条件、環境整備等の指導把握はされているのか。

③
外国人労働者への生活情報等の提供、相談窓口は設
置されているのか

④
事業所と労働者とのトラブルの発生はないのか。発生
した場合の対応はどのようしているのか。

町内の事業所における外国
人労働者の現状について

町長
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町長

池邉　美紀

2
新型コロナワクチン接種のス
ケジュールと、その周知、懸
念される事項について

堀内　和義

1
町の公共施設におけるAED
設置について

町長
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